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野中やよい 

 

嵐のような 10 月総選挙を終え、季節はすっかり秋です。読書の秋、芸術の秋、 

スポーツの秋、読書の秋、皆様どんな秋をお過ごしですか。 

8 月 30 日から 9 月 27 日の会期で、平成 29 年第 3 回定例会が開催されまし 

た。条例案件 2 件、補正予算案件 6 件、決算案件 9 件、財産取得案件 3 件、 

道路案件 1件、合計 21件の市長提出議案全てを可決しました。一般会計予算 

は 526 億 1,563 万 8 千円となりました。野中やよいは、一般質問と新座都市 

計画事業大和田二・三丁目地区土地区画整理事業特別会計歳入歳出決算認 

定の賛成討論で、登壇致しました。 

また、議員提出議案の「小・中学校におけるプログラミング必修化に対して 

支援を求める意見書」の提出者として登壇し、賛成多数で可決されました。 
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野中やよいの一般質問 
 

 

 
 

市民の命と健康を守るがん対策の推進を！ 

【がん検診について】 

Q:新座市のがん検診は全て無料だが、受診率向上に

効果があったのか？ 

A:平成 25 年からがん検診をすべて無料にしている。

レディースデーや個別勧奨等の取組もあり、平成

28年度には平成 24年度の全がん検診受診者数の

約 4 割アップの延べ 5万 7,262 人となった。 

Q:レディースデーの反響、今後の取組は？ 

A:集団検診で医師看護師等全てのスタッフが女性の

レディースデーは大変好評で、今年度集団検診 12

日間のうち 6 日間がレディースデーとなっている。

今後も更に日数を増やし、より多くの方が受診で

きる環境を整備してまいりたい。 

Q:がん検診無料化は新座市の目玉施策であり、継続

すべき事業と考えるが市の見解は？ 

A:県内で、がん検診無料化は入間市と新座市のみ実

施している。本市の財政状況の許す限り、引き続き

実施したいと考えている。 

＊市独自に年代やがんの種目等のターゲットを決め

たコールリコール（受診勧奨・再勧奨）については

今後の課題、という答弁でした。 

【ピンクリボン運動について】 

Q:乳がんの早期発見早期治療を勧めるピンクリボン運

動について新座市の取組は？ 

A:本市でも今年初めて 10 月のピンクリボン月間に合わ

せて乳がん検診啓発の取組を実施する。 

①「広報にいざ」10 月号に特集記事を掲載 

②にいバスにマグネットシールを張り PR 

③健康まつり(10/15)でがん検診のブース設置 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【がん教育について】 

Q:本年 3 月の中学校学習指導要領には、保健分野にが

ん教育について明記されたが、市の取組は？ 

A:各学校でのがん教育の推進に取組んで参りたい。 

 

 



 

９月議会 

野中やよいの一般質問 
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Q:自転車の左側通行を促すため、ゾウキリンのイラストを入れた

KEEP LEFTプレートを作成し、交通安全運動の啓発時に配布して

はどうか。 

A:市では、自転車の左側通行のルールについて市 HPで案内、年 4

回の交通安全運動で啓発チラシ配布、危険個所への看板設置

等広く周知に努めている。KEEP LEFT プレートについては効果

的な方法であり、この運動を広めたいと考えている。市の限ら

れた予算の中なのでプレートではなく、啓発品に KEEP LEFT の

シールを貼るなどして配布したいと考えている。 

野中やよい連絡先：08098049455  E-mail: nona317@yahoo.co.jp   HP: www.komei.or.jp/km/nonanona/ 

自転車は左側通行 KEEP LEFT プレートで啓発を！ 

衆院選 党声明 

 

 

 

Q:肺炎は、日本人の死亡原因の第 3位となり、その多くが誤嚥

性肺炎ともいわれている。食べ物を飲み込む嚥下機能が衰

えてくる 50 代頃から誤嚥性肺炎の知識と予防をすべきで

ある。現在の市の取組と今後の周知強化について伺う。 

A:高齢者には、元気アップ広場での口腔体操及び口腔機能向

上の健康講話、40 歳以上には保健センター実施のニコ筋半

日教室でブラッシング及び発声や舌を動かす等、口腔機能

向上のための体操を実施し、予防知識の啓発普及を行って

いる。 

今後、市 HP での啓発、元気アップトレーニングでの口腔体

操、高齢者肺炎球菌ワクチン接種対象者への通知に啓発チ

ラシの同送、保健センター通信「えがお」に記事掲載するこ

とを検討している。 

 

誤嚥性肺炎の予防周知について 

 

Q:市道 53-10号線及び市道 41-23号線が水道道路と接続する

交差点の安全対策について伺う。歩行者用押しボタン及び

歩車分離式信号機の設置が必要ではないか。市の見解は。 

A:信号機の新設改良について新座警察に要望した。 

 

陣屋小学校通学路の交差点改善について 

【建設経済常任委員会での議論から】 

今定例会の建設経済常任委員会では、昨今の集中豪雨による被

害が甚大であることから、市内溢水対策について活発な議論が

あり、下水道事業特別会計歳入歳出決算認定の意見として、緊

急の溢水対策、貯水池建設等、総合的な対策を要望しました。

また、8月 30日の豪雨被害の翌日、公明党として市に対し、「よ

り万全な大雨・豪雨対策を求める要望書」を提出しております。 

○第４８回衆議院選挙において、わが党は、公認候補を擁立した９小

選挙区のうち神奈川６区で惜敗し８小選挙区で当選、比例区は善戦及

ばず２１人の当選にとどまり、合計２９議席と公示前の３５議席を割

り込む誠に残念な結果となりました。公明党に対して深いご理解とご

支援をお寄せ下さった国民、有権者の皆さま、とりわけ厳しい選挙情

勢を跳ね返すため、超大型台風が列島に接近する中を最終盤まで血の

にじむような奮闘で公明党を押し上げて下さった全国の党員、支持者

の皆さま、創価学会員の皆さまに、心より感謝と御礼を申し上げます。 

 

○今回の衆院選は、着実に政治を前に進めてきた自民、公明両党の連

立政権に引き続き日本の未来を託すのか、責任ある政策を提示できな

い野党に国のかじ取りを委ねるかを問う政権選択の選挙でしたが、自

公両党は衆院議席の「３分の２」を上回る３１０余の議席を獲得いた

しました。この結果は、５年近くに及ぶ自公連立政権が進めた経済再

生とデフレ脱却、社会保障と税の一体改革、安全保障体制を強化する

法整備に対し、有権者の皆さまが「信任」と「さらなる期待」を明確

に示してくださったものと受け止めております。ただ、多くのご支持

をいただきながら、公明党の議席獲得に結びつけることができなかっ

た要因は、党自身の力量が足りなかったと言わざるを得ません。その

原因をしっかり分析、反省した上で、生活者の視点で政策を立案し実

現していく公明党の持ち味を連立政権の中でさらに発揮するために、

再出発してまいります。 

 
○わが党は、選挙戦を通して、幼児教育の無償化をはじめとする教育

負担の軽減、年金・介護分野での高齢者支援の充実を強く訴えてまい

りました。その公約をはじめ、わが党に寄せられた有権者の皆さまの

ご期待におこたえするため、全国３０００人の議員が結束し、ネット

ワークの力をさらに磨き上げ、お約束した政策の実現に全身全霊で取

り組んでまいります。公明党に対し国民の皆さまのより一層のご支援

を賜りますよう、心からお願い申し上げます。 

 

２０１７年１０月２３日             公 明 党 

 

 

Q:災害時の適切な支援のため、障害の特性に応

じた支援についてのリーフレットを作成配布

すべきでは。（杉並区の事例を紹介） 

A:市では、SOS カード、災害用ベスト等を配布

している。リーフレットについては調査研究

したい。 

Q:地域の防災訓練に障がい者とその家族が参加

する事でいざという時の支援体制ができると

考えるが市の取組は？ 

A:町内会、自主防災会に対し、訓練への参加啓

発をお願いしたいと考えている。障がい者施

設、障がい者団体等に対しても各地域の防災

訓練参加のご案内をさせていただいている。 

災害時の障がい者支援について 

 

野中やよいプロフィール 

 1963（昭和 38）年 3 月滋賀県彦根市生れ 

 滋賀県立彦根東高等学校卒業 

 創価大学文学部英文学科卒業 

 中国北京大学へ 1 年間交換留学 

 大和証券㈱中国業務部で 11 年勤務  

 1995 年 3 月より新座市在住（22 年） 

2012 年 2 月 新座市議会議員初当選 

建設経済常任委員会委員 

志木地区衛生組合議会議員 

商工委員会委員    

議会運営委員会副委員長 他 

夫、娘の 3 人家族（息子は'15 年結婚） 
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